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本年度の重点は 

「自分の考えをしっかりと持つ」と「凡事徹底」 
新学期が始まり、約３週間が経ちましたが、本年度も新型コロナと付き合っていく１年となりそうですが、た

め息をついてばかりはいられません。このような状況でも生徒たちの未来のために学校としての歩みを止めず

に進んでいかなければならないと決意を新たにしているところです。 

 少々遅くなりましたが、保護者の皆様に本年度の重点をお伝えしたいと思います。本校は昨年度に引き続き、

キャリア教育を教育の根幹として正解のない問いに対して自己と向き合い、他者の意見を取り入れ、社会との

つながりを考えた最適解を導き出す「てつがく的思考力の育成」に力を入れていきます。そのために本年度は

「自分の考えをしっかりと持つ」ことを重点に教育課程を展開していきます。「てつがく的思考力」を身につけ

ていくためには、最適解かどうかは別にしてもまずは人の意見を鵜呑みにせず、自分の考えと他者の意見を頭

の中でよく咀嚼して、どうしてそのような結論になったのかを自分の言葉で説明できるレベルの考えを持つこ

とが必要と考えました。また、これからは今までのように「人と同じことができればよい」という社会から、自

分の考えで判断、行動し、新しい価値を創造していく社会になっていくといわれています。そのため「自分の考

えをしっかりと持つ」ことは「てつがく的思考力」との関連ばかりではなく、これからの社会に必要な資質・能

力の基盤づくりになると考えます。本年度は、この重点達成のために教科をはじめ様々な授業の中で、思考する

場を設定し、自分の言葉で理由が説明できる手立てや本年度から生徒１人１台配備されていますタブレットを

活用した手立てをうっていきます。さらには、教科等をつなげる横断的な学習によって「分厚い学習」を行って

いきます。教科横断的な学習においては、特に総合的な学習と道徳をつなげた学習に焦点を当てた研究を行い、

秋には筑豊教育事務所管内での発表会を行う予定です。 

 次に本年度のもう１つの重点は「凡事徹底」です。生徒の心が整っていなければ意欲はわいてきませんし、学

んだことは腑に落ちてきません。心の教育が必要です。大きな声であいさつ、時間を守る、整理整頓、掃除で場

をきれいにするといった当たり前のことを徹底して続けていくことで、自信がわき、心が整います。学習や活動

を充実させる基盤づくりのために本年度も「凡事徹底」に力を入れていきます。 

 本年度は以上の２つを重点として学校経営を行っていきます。コロナ過の中、乗り越えなければならないハ

ードルは多々生じると思いますが、職員のベクトルをあわせ、保護者、地域の皆様と力を合わせて生徒の未来の

ために最善を尽くしてまいります。どうか本年度も本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

２６２名の新入生を迎えました 
４月８日に第７４回入学式を行い、２６２名の新入生を迎えました。当日は新標準

服と現行の標準服に身を包み、若干緊張した面持ちで入場してきた新入生の初々し

さが印象的でした。 

 新入生は翌日には３年生との対面式を行い、本格的な授業が始まり、部活動にも

入部して徐々に中学校生活に慣れてきているようです。これからの３年間で未来に

向け大きく成長してほしいと願っています。頑張れ１年生！ 

体育会についてのお知らせとお願い 
学年通信でもお知らせしましたが、本年度の体育会は新型コロナ感染防止を考

え、学年別に規模を縮小して行うことにしました。そのため、５月１８日（火）

の午前中に２年生、午後に１年生、１９日（水）の午後に３年生による体育会を

実施する予定です。規模は縮小して生徒が日頃の授業の成果をだし、自分たちで

行事をつくり上げる主体性をしっかり養ってもらいたいと考えています。 

保護者の皆様には、本校の生徒数とグラウンドの広さから密を避けるために当

日の参観を取りやめたことについて大変申し訳なく思っています。生徒と保護者

の安全を確保するための措置ですのでどうぞご理解ください。また、当日、フェ

ンス越しや土手から見学されますと警察の指導が入る恐れがあり、対応に追われ

運営に支障をきたします。敷地外といえどもおやめください。子どものお手本と

なる良識ある行動をお願いいたします。 

保護者の皆様へお願い 
新型コロナウイルスへの感染が福岡県、飯塚市でも増加している状況です。ここで再度保護者の皆様にお

願いです。同居の家族の方に感染が疑われる症状や濃厚接触者として特定された場合、特にPCR検査を受

ける場合は、無症状であっても「自分は大丈夫」などと過信せず、必ず学校へ連絡し、お子様を自宅で待機

させてください。お願いいたします。また、ゴールデンウィークに入ります。３密な場所へ行かないようお

子様へのご指導も重ねてお願いいたします。 
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【入学式後の学活】 【対面式での部活動紹介】 

出会いと別れ 
新年度の異動により、本校でも１３名の先生方が退職・転出され、１６名の先生

方を新しく迎えました。４月１６日（金）には生徒と退職・転出された先生方との

お別れの式を行いました。テレビ放送で行ったため直接顔を合わすことはできませ

んでしたが、先生方の思いは伝わったのではないでしょうか。これから、新しく来

られた先生方と力を合わせて生徒の未来のための教育に取り組んでいきます。 


